

Yverdon-les-Bains – Du casino au théâtre Benno Besson

Le bâtiment du théâtre Benno Besson, appelé à l'origine casino, fêtera ses 125 ans en décembre 2023. En 1898, le casino d'Yverdon-les-Bains est construit par les architectes Louis Besancenet et Alexandre Girardet, lauréats d'un concours lancé par la Ville d'Yverdon-les-Bains pour créer une salle communale multifonctionnelle. Ce n'est qu'en 1980 que le casino prend sa fonction de théâtre, puis, en 1998, il est rebaptisé théâtre Benno Besson, en hommage au célèbre metteur en scène originaire du Nord vaudois. Venez découvrir à cette occasion les coulisses du théâtre, son architecture emblématique néo-baroque inspirée du casino de Monte-Carlo, ainsi qu'une exposition de documents et photos d'époque, en collaboration avec les Archives de la Ville d'Yverdon-les-Bains.



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Quand : Samedi 9 et dimanche 10 septembre de 10h à 17h pour les visites libres et à 11h30, 14h30 et 16h30 pour les visites guidées (durée env. 45 min)

Où : Yverdon-les-Bains, rue du Casino 9

Quoi : Visites guidées par Bruno Corthésy et Tiziana Andreani, historien.ne de l'architecture ARHAM

Informations : Gare CFF, lignes travys ; parkings place de l'Ancien stand et place d'Armes

Organisation : Théâtre Benno Besson

Inscription : Inscription obligatoire pour les visites guidées sur www.theatrebennobesson.ch/jep